

Sainte Marie, Mère de Dieu, *

Gardez-moi un cœur d'enfant pur et transparent
comme une source ;
obtenez-moi un cœur simple qui ne savoure pas
les tristesses ; un cœur
magnifique à se donner , tendre à la compas-
sion ; un cœur fidèle et
généreux, qui n'oublie aucun bien et ne tienne
rancune d'aucun mal.

Faites-moi un cœur doux et humble aimant sans
demander de retour, joyeux de
s'effacer dans un autre cœur devant votre divin
fils ; un cœur grand et
indomptable qu'aucune ingratitude ne ferme,
qu'aucune indifférence ne
lasse ; un cœur tourmenté de la gloire de Jésus-
Christ, blessé de son amour
et dont la plaie ne guérisse qu'au ciel.

Amen

**Père de Grandmaison **



23 av Félix Faure T. 05 54 49 29 58
51 av. de la Châtaigneraie T. 05 56 45 82 52
2 rue des Poilus T. 05 56 45 04 81

www.paroisse-pessac.fr
Adresse mail : contact@paroisse-pessac.fr

**Informations
Paroissiales
03/05/2020
Au
10/05/2020**

« Chers frères et sœurs, nous voici au milieu de notre 6^{ème} semaine de confinement. Les décisions prises pour la période du 11 mai au 02 juin 2020, date à laquelle après un bilan de nouvelles dispositions pourraient être décidées, ne modifient pas la configuration actuelle de notre vie paroissiale. Les célébrations demeurent interdites hormis les obsèques avec une assistance à l'église ne devant pas dépasser 20 personnes et respectant des règles de distanciation pendant la célébration. La seule arme que nous ayons à opposer à l'épidémie demeurant le confinement, il est maintenu tout en étant remis à notre prudence personnelle et collective en local. De ce fait, jusqu'au 02 juin il me semble responsable de ne rien changer à l'organisation actuelle. Le recours à la communication par mail, téléphone et visio-conférence doit être privilégié sauf cas d'absolue nécessité. L'accueil se poursuit par le téléphone et les courriels. Le site du secteur paroisse-pessac.fr est un outil précieux à votre disposition pour rester lié à la paroisse par la prière, le partage, la solidarité. Que le Seigneur nous garde dans l'élan de l'espérance et qu'il nous accompagne dans ce chemin au désert auquel il nous invite, comme un temps de semence pour une moisson qui ne manquera pas de venir.

En vous assurant de ma prière pour tous et chacun, père Frédéric-Marie. »

Retrouvons les propositions du secteur sur notre site internet

www.paroisse-pessac.fr

Sur RCF (88.9) -

Prière du matin à 5h45, 6h45, 7h45 et 8h45
- Messe tous les jours à 11h00, à 18h00 le dimanche
Chapelet de Lourdes à 15h30
Prière de Taizé à 20h30

Sur KTO

Messe du pape François à 7h
Office du milieu du jour à 12h30
Chapelet de Lourdes à 15h30
Vêpres : 17h45 et 20h15

Pour suivre la messe à distance, les directs sur - tv.catholique.fr - France 2 Messe à 11h le dimanche

**Partagez votre joie sans modération, envoyez
« Christ est ressuscité » par sms, téléphone ou mail.**

POUR LES DÉFUNTS
DE LA SEMAINE :



"Donne-leur, Seigneur, le repos éternel
Et que brille sur eux la lumière de ta
face.

Lecture du livre des Actes des Apôtres (Ac 2, 14a.36-41)

Le jour de la Pentecôte, Pierre, debout avec les onze autres Apôtres, éleva la voix et fit cette déclaration : « Que toute la maison d'Israël le sache donc avec certitude : Dieu l'a fait Seigneur et Christ, ce Jésus que vous aviez crucifié. » Les auditeurs furent touchés au cœur ; ils dirent à Pierre et aux autres Apôtres : « Frères, que devons-nous faire ? » Pierre leur répondit : « Convertissez-vous, et que chacun de vous soit baptisé au nom de Jésus Christ pour le pardon de ses péchés ; vous recevrez alors le don du Saint-Esprit.

Car la promesse est pour vous, pour vos enfants et pour tous ceux qui sont loin, aussi nombreux que le Seigneur notre Dieu les appellera. » Par bien d'autres paroles encore, Pierre les adjurait et les exhortait en disant : « Détournez-vous de cette génération tortueuse, et vous serez sauvés. »

Alors, ceux qui avaient accueilli la parole de Pierre furent baptisés. Ce jour-là, environ trois mille personnes se joignirent à eux.

Psaume 22 (23), 1-2ab, 2c-3, 4, 5, 6 (R. cf. 22, 1)

Le Seigneur est mon berger : rien ne saurait me manquer. ou **Alléluia !**

Le Seigneur est mon berger : je ne manque de rien.

Sur des prés d'herbe fraîche, il me fait reposer.

Il me mène vers les eaux tranquilles et me fait revivre ;

il me conduit par le juste chemin pour l'honneur de son nom.

Si je traverse les ravins de la mort, je ne crains aucun mal,

car tu es avec moi : ton bâton me guide et me rassure.

Tu prépares la table pour moi devant mes ennemis ;

tu répands le parfum sur ma tête, ma coupe est débordante.

Grâce et bonheur m'accompagnent tous les jours de ma vie ;

j'habiterai la maison du Seigneur pour la durée de mes jours.

Lecture de la première lettre de saint Pierre Apôtre (1P 2, 20b-25)

Bien-aimés, si vous supportez la souffrance pour avoir fait le bien, c'est une grâce aux yeux de Dieu. C'est bien à cela que vous avez été appelés, car C'est pour vous que le Christ, lui aussi, a souffert ; il vous a laissé un modèle afin que vous suiviez ses traces. Lui n'a pas commis de péché ; dans sa bouche, on n'a pas trouvé de mensonge. Insulté, il ne rendait pas l'insulte, dans la souffrance, il ne menaçait pas, mais il s'abandonnait à Celui qui juge avec justice. Lui-même a porté nos péchés, dans son corps, sur le bois, afin que, morts à nos péchés, nous vivions pour la justice. Par ses blessures, nous sommes guéris. Car vous étiez errants comme des brebis ; mais à présent vous êtes retournés vers votre berger, le gardien de vos âmes.

Évangile de Jésus Christ selon saint Jean (Jn 10, 1-10)

En ce temps-là, Jésus déclara : « Amen, amen, je vous le dis : celui qui entre dans l'enclos des brebis sans passer par la porte, mais qui escalade par un autre endroit, celui-là est un voleur et un bandit. Celui qui entre par la porte, c'est le pasteur, le berger des brebis. Le portier lui ouvre, et les brebis écoutent sa voix. Ses brebis à lui, il les appelle chacune par son nom, et il les fait sortir. Quand il a poussé dehors toutes les siennes, il marche à leur tête, et les brebis le suivent, car elles connaissent sa voix. Jamais elles ne suivront un étranger, mais elles s'enfuiront loin de lui, car elles ne connaissent pas la voix des étrangers. »

Jésus employa cette image pour s'adresser à eux, mais eux ne comprirent pas de quoi il leur parlait. C'est pourquoi Jésus reprit la parole : « Amen, amen, je vous le dis : Moi, je suis la porte des brebis. Tous ceux qui sont venus avant moi sont des voleurs et des bandits ; mais les brebis ne les ont pas écoutés. Moi, je suis la porte. Si quelqu'un entre en passant par moi, il sera sauvé ; il pourra entrer ; il pourra sortir et trouver un pâturage. Le voleur ne vient que pour voler, égorger, faire périr. Moi, je suis venu pour que les brebis aient la vie, la vie en abondance.

Traditionnellement ce dimanche est consacré à la prière pour les vocations, c'est pourquoi ce texte du bon pasteur va nous permettre de méditer sur notre propre vocation. Ici, par deux fois Jésus s'adresse aux pharisiens avec la double affirmation « Amen, amen » ou bien « en vérité, en vérité » je vous le dis comme pour marquer la force, l'incontournable de ce qui va suivre. A travers cette image quelque peu bucolique du berger qui conduit son troupeau, il y a ce message essentiel de la proximité. Un peu plus loin à la suite de ce texte, Jésus précisera « Je suis le bon berger, je connais mes brebis et mes brebis me connaissent. » Se connaître, se reconnaître, c'est primordial pour une vie communautaire.

En cette période où il ne nous est pas possible de nous rencontrer physiquement il n'est pas évident de maintenir les mêmes liens qu'en période normale. Tout ce que nous avons pu imaginer pour garder le contact depuis bientôt deux mois ne remplace pas le partage en communauté de notre foi. Nous pouvons mesurer combien notre communauté ne peut pas se permettre d'être seulement sentimentale ou virtuelle.

Le bon Berger entre dans l'enclos des brebis par la porte contrairement au mercenaire, au voleur qui force le passage, par la fenêtre. L'image est forte mais la deuxième affirmation de cet extrait de l'Évangile l'est encore plus puisque Jésus nous révèle avec insistance, qu'il est lui-même la porte. Nous voilà prévenus, le bon berger, si nous acceptons de le suivre, si nous acceptons qu'il est lui-même la seule issue possible pour accéder à une autre vie, c'est lui Jésus, le Christ, le Fils bien aimé du Père. On peut le faire et le vivre de deux manières. Tout d'abord en bon citoyens soucieux d'obéir à ceux qui nous dirigent, qui pensent pour nous, agissent pour nous, pour le bien de la collectivité. C'est bien mais on peut aussi trouver une autre motivation au cœur même de notre foi, une motivation bien plus porteuse de vie que toutes les lois de la terre.

Suivre le Christ, passer par cette porte qu'il nous ouvre, c'est envisager de vivre aujourd'hui d'une autre manière, retrouver le sens du deuxième des commandements, « tu aimeras ton prochain comme toi-même ». C'est agir pour le bien de tous, mais c'est agir au nom de l'amour du prochain que Jésus n'a cessé de prêcher. Aujourd'hui, nous sommes invités à prier pour les vocations mais il ne faut pas oublier que tout état de vie est une vocation ; chaque baptisé a une seule et unique vocation qui est d'être à l'écoute du Seigneur, d'avoir le cœur ouvert.

Alors aujourd'hui soyons à l'écoute de ce que le Seigneur attend de nous, c'est une vocation en soi. Que notre prière soit un appel pressant vers lui afin que sa voix résonne en chacun de nous, pour nous guider sur le chemin d'une autre vie.